

Medellín, Septiembre de 2022

TEXTO DEL FONDO DE SOLIDARIDAD ANÓNIMA 72

Queridos compañeros:

Hoy y mañana celebraremos nuestro quincuagésimo aniversario del grado de bachilleres otorgado por el Colegio San Ignacio de Loyola en 1972. La verdad es que son muchos e importantes los motivos para recordar y celebrar, porque el paso del tiempo no ha corrido en vano para nosotros: los logros académicos, la conformación de una familia, desempeños importantes en el campo profesional y laboral, nuevas amistades y, sin duda, el fortalecimiento de nuestros lazos de amistad a lo largo del tiempo compartido en el colegio y en otros espacios, dentro de los cuales destacamos las amigables y revitalizantes reuniones periódicas de nuestros costureros (Medellín y Oriente).

Evocamos el inolvidable colegio infantil en Miraflores, su gran patio de los mangos y la tutela de las religiosas Siervas de San José. El colegio grande con sede en el sector del estadio, los partidos de fútbol, de baloncesto, de pelopí, la vuelta a Colombia con tapitas, los bailes con los Graduados, de los Black Stars, los bazares, las maratones con Roboam Jaramillo, el tablero perfecto de Darío Pérez, las profundidades matemáticas de Adalberto De La Rosa, los cine foros, el periódico El Globo, en fin.....qué tiempos aquellos los que vivimos. Su recuerdo nos conmueve y nos alegra.

Hoy recordamos con especial cariño a todos los compañeros que perdieron la vida y a los ausentes, con quienes compartimos momentos de vida alegre y amistad genuina.

El Fondo de Solidaridad Anónima 72, creado en el año 2020 con el apoyo de los egresados de la promoción 1972, se ha venido posicionando como un instrumento de apoyo a varios compañeros que, por cosas de la vida que no interesa profundizar, están pasando momentos difíciles debido a la falta de recursos económicos. El Fondo necesita crecer para ayudar a mitigar más necesidades. No se trata sólo de cubrir las necesidades del presente sino de fortalecernos económicamente para disponer de recursos que nos permitan ayudar en las necesidades del futuro, que quizá podrían resultar más apremiantes que las de hoy. Los invitamos a vincularse a este noble propósito con su donación solidaria, la cual se puede hacer virtualmente a través de la página de internet de ASIA SAN IGNACIO, Fondo de Solidaridad Anónima 72.

Hace poco nuestro querido compañero, Gerardo Villafañe, descansó en paz. Él recogió perfectamente la filosofía de Solidaridad Anónima 72, y la consignó en su expresivo mensaje a su mujer días antes de su partida cuando le dijo: "Luzma, yo creo que con este diagnóstico, si acaso llego a la fecha de celebración con los compañeros, ya no iré; para esa fecha estaré flaco y acabado, y no quiero que me vean así. De todos modos hazle una buena donación al fondo, que yo los he venido apoyando". Luz Maria y sus hijos nos hicieron un muy buen aporte y se lo agradecemos.

¡Feliz aniversario, compañeros. Congratulémonos por estos primeros 50 años de bachillerato!